

Medien-Information

30.01.2025

Evangelisches Jugendwerk und CVJM Württemberg bieten wieder einen dezentralen Familientag an

Anmeldung von interessierten Kirchengemeinden, Bezirksjugendwerken und CVJM sind bis 30. April 2025 möglich

STUTT GART. Bereits zum fünften Mal organisieren das Evangelische Jugendwerk in Württemberg (EJW) und der CVJM Württemberg einen Familientag. Evangelische Kirchengemeinden, Bezirksjugendwerke und CVJM sind eingeladen, am Sonntag, dem 19. Oktober 2025, einen Tag für Familien mit Kindern von 3-10 Jahren zu veranstalten.

Der Leiter des EJW, Cornelius Kuttler, betont: „Von Verantwortlichen in Kirchengemeinden und CVJM wird mir oft gesagt, wie wichtig Angebote für Familien sind. Mit dem Familientag wollen wir dabei unterstützen, ein attraktives und erlebnisreiches Angebot für Familien vor Ort zu gestalten, bei dem der Glaube an Jesus Christus spielerisch und ohne ‚fromme‘ Hürden entdeckt werden kann.“

Der Familientag startet mit einer „Feier-Zeit“, die per Stream in alle Veranstaltungsorte übertragen wird. Darin enthalten sind geistliche Impulse, Aktionen und Musik. Darüber hinaus stellen das EJW und der CVJM eine fertig ausgearbeitete „Aktiv-Zeit“ zum Thema des Tages mit konkreten Ideen für verschiedene Stationen inklusive Material zur Verfügung. Auch die grafische Gestaltung der Werbung wird von den Initiatoren übernommen.

„Es hat uns beeindruckt, dass 30 andere Gemeinden mit am Start sind und gleichzeitig feiern – das ermutigt!“

„Ein buntes Treiben von so vielen glücklichen Menschen unterschiedlichen Alters.“

„Es war genial, dass sich so viele – auch kirchenferne – Familien haben einladen lassen.“

So einige O-Töne von letztjährigen Teilnehmenden.

Es wird empfohlen, sich möglichst zeitnah anzumelden und auch den Tag zusammen mit Kindergärten, Vereinen und Organisationen aus dem eigenen Ort zu veranstalten. Interessierte werden gebeten, sich bis spätestens **30. April 2025** bei CVJM-Landesreferent Johannes Büchle zu melden.

Informationen unter:

www.dein-familientag.de

Kontakt:

Johannes Büchle (E-Mail: johannes.buechle@ejwue.de)

Ablauf Familientag

Willkommens-Zeit	11.00 – 11.30 Uhr	Die Besucherinnen und Besucher werden am Veranstaltungsort begrüßt und willkommen geheißen.
Feier-Zeit	11.30 – 12.00 Uhr	In einem 30-Minuten Stream wird es an allen Orten dasselbe „Bühnenprogramm“ geben. Darin enthalten sind Musik, kreative Verkündigung und Gebete. Das Tagesthema wird aufgegriffen.
Aktiv- und Erlebnis-Zeit [inkl. Essens-Zeit]	Ab 12.00 Uhr	An verschiedenen Stationen können die Gäste selbst kreativ, sportlich und experimentell aktiv werden und so das Thema des Tages entdecken. Hier ist auch Platz für die Essens-Zeit. Anschließend kommen ortsspezifische Elemente zum Zug: Kleinkunst, Kisten stapeln, Dorfspiel, ... Das Potenzial des Ortes wird erlebt.
Ende	Ca. 15.30 Uhr	

Das Angebot:

1. Unterstützung, den Familientag vor Ort durchzuführen.
2. Verantwortung und Gestaltung der Feier-Zeit inhaltlich ansprechend und professionell.
3. Fertig ausgearbeitete Aktiv-Zeit mit konkreten Ideen für verschiedene Stationen inkl. Materialliste wird zur Verfügung gestellt.
4. Lieferung von Ideen für die Erlebnis-Zeit.
5. Grafische Gestaltung und Bausteine für die Werbung.
6. Begleitung bei der Vorbereitung.

Die Kosten für Pos 1–6 übernehmen das EJW und der CVJM Württemberg.

Der Familientag kann ...

- für 30, aber ebenso für 150 Personen angeboten werden.
- als einmalige Veranstaltung für Familien angeboten werden.
- ein Startschuss für „Kirche Kunterbunt“ sein.
- eine Alternative zum jährlichen CVJM-/Gemeindefest sein.

Hintergrund:

Das Evangelische Jugendwerk in Württemberg

Das EJW koordiniert, fördert und gestaltet die evangelische Jugendarbeit in Württemberg. Unser Ziel ist es, junge Menschen zum Glauben an Jesus Christus einzuladen, ihren Glauben im Alltag zu stärken und sie bei ihrem Engagement für Jugendarbeit und Gesellschaft zu unterstützen. Kurz gesagt: begegnen, begleiten und befähigen. Deshalb unterstützen wir Kinder, Konfirmanden, Jugendliche, Familien und (junge) Erwachsene über unsere sinnstiftenden Arbeitsbereiche, Veranstaltungen, Bildungsangebote und Reisen. Zudem bringen wir die einzelnen Jugendwerke vor Ort sowie in den Bezirken voran.

Der CVJM Württemberg ist eine Gliederung im EJW.

Insgesamt engagieren sich im Bereich des EJW über 35.000 Personen zumeist ehrenamtlich für die evangelische Kinder- und Jugendarbeit. Das EJW arbeitet selbstständig im Auftrag der Evangelischen Landeskirche in Württemberg und mit einem großen Netzwerk an Partnern.

Mehr über uns erfahren Sie unter www.ejwue.de/ueber-uns/wer-wir-sind/